



### 86 Schulzwerge erobern die Stüveschule



Die Kinder der zweiten Klasse präsentierten ein Theaterstück

**Stüveschule, 06.08.16**  
**Voller Spannung und Vorfreude auf viele neue Erlebnisse begann am vergangenen Samstag die Schulzeit für unsere neuen Erstklässler.**

Den Auftakt machte ein schwungvoller und fröhlicher ökumenischer Schulgottesdienst unter der Leitung von Frau Hettlich (Heilig-Kreuz-Gemeinde) sowie Pastor Kümmel (Paulus-Gemeinde). Tatkräftige Unterstützung erhielten sie dabei von Frau Nelke und der Religionsgruppe der Zweitklässler. Zeitgleich trafen sich etwa 20 Mütter und Väter des zweiten Jahrgangs, um gemeinsam mit Lehrern und Mitarbeitern das Frühstücksbuffet und die Turnhalle für den feierlichen Empfang vorzubereiten.

Um 10 Uhr eröffnete schließlich Schulleiter Martin Igelmann die Einschulungsfeier in der bis auf den letzten Platz gefüllten Turnhalle, per Video-Liveschaltung in die Pausenhalle konnten alle Gäste am Verlauf teilhaben.

Stellvertretend für alle i-Männchen der 4 neuen Klassen begrüßte Herr Igelmann vier kleine Stofftiere, die sich ein wenig ängstlich in

eine Schultüte verkrochen hatten. Als diese jedoch von unseren Schulregeln und den vielen netten Kindern hörten, war alle Angst schnell verflogen.

Im Theaterstück der 2. Klassen drehte es sich um die Einschulung des Zwergenkindes Benni. Alle Schulzwerge ringsherum überzeugten ihn schnell, wie toll es in der Schule sein kann und wie praktisch das Lesen doch ist. Die Tanz-AG von Frau Möllers zeigte den ABC-Schützen, dass es in der Stüveschule nicht nur um das Lesen, Schreiben und Rechnen geht.

Unter den Klängen von „Alle Kinder lernen lesen“ folgten unsere neuen Schulmitglieder feierlich ihren Klassenlehrerinnen und erlebten ihre erste Schulstunde mit ihren neuen Klassenkameraden.

Herr Igelmann nutzte die Zeit, um allen anwesenden Eltern Rede und Antwort zu stehen.

Nach dem abschließenden obligatorischen Erinnerungsfoto im Klassenraum wurde der gemütliche Teil mit Frühstücksbuffet eingeläutet.

Klasse 1a Frau Strootmann



Klasse 1b Frau Diekmann



Klasse 1c Frau Lindemann



Klasse 1d Frau Rasche



Schulkindergarten Frau Beer



Wir danken allen Beteiligten für ihre Unterstützung und freuen uns auf ein schönes gemeinsames Schuljahr 2016 / 2017!